
産業医からのコメント

議題

ストレスチェックの基本方針の審議

意見

・事務局より実施概要を説明。基本方針について決議され、2月1日より実施する。

・受験率は従業員にリマインドをして８０％を目指したい。（産業医）

新型コロナウィルスについて

・新型コロナウイルスの感染が拡大している状況でもあるので、ストレスが高いと判断される人が昨年より増え

る可能性がある。（産業医）

・罹患者が出た場合のフローチャートを作成している会社もあるので参考にしてもらいたい。（産業医）

令和3年1月14日（木）16:00～16:30
議長 山田 衛生管理者 太田、天坂

委員

(参加者)中曽根、田口、太田、天坂（記）

開催事業場名

株式会社ウェルクス本社

産業医 生月先生

開催日時 出席者

衛生委員会 議事録
議長 産業医 作成者




